

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 7 Toluca, México, a 9 de octubre de 2013.

REPRESENTANTES JUVENILES DEL PT PARTICIPAN EN PROGRAMA DE RADIO DEL IEEM

• En el programa del IEEM, "Detrás de tu voto hay buenas noticias", participaron Mario Alberto Hernández Cardoso y Emmanuel Cruz Romero, integrantes de "Jóvenes en Lucha", del Comité Estatal del Partido del Trabajo.

La base del desarrollo de la juventud debe centrase en la educación, además de abrirles espacios para que tengan opciones de desarrollo, pues en la medida que se atiendan sus necesidades se generarán las condiciones para que participen en la vida pública, indicaron Mario Alberto Hernández Cardoso y Emmanuel Cruz Romero, integrantes de "Jóvenes en Lucha" del Comité Estatal del Partido del Trabajo (PT), al participar en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, "Detrás de tu voto hay buenas noticias".

Con la conducción de Francisco Vega, corresponsal de Radio Trece y periodista de la revista Expresso, se abordó el tema de "La participación de los jóvenes en la política", durante el cual Mario Alberto Hernández Cardoso expuso la importancia que tienen los jóvenes como sector social, aunque se encuentran en un contexto que envía un mensaje que les genera desconfianza, de ahí que el PT les ha abierto espacios para que participen durante los procesos electorales, pero también en diversas instituciones y espacios, como es el caso los regidores que los representan en Toluca, Zumpango, Teoloyucan y Tenancingo para atender las causas e intereses de la juventud.

Explicó que el proyecto de "Jóvenes en Lucha" es apoyado por el PT con una escuela de cuadros, que es un espacio en el que se abordan temas para concientizarlos de la importancia de su papel en la esfera pública, de ahí que cuenten con ponentes como Néstor Kohan; además de que se les fomenta el interés por ejercer responsablemente sus derechos político electorales como acudir a la urnas a emitir su voto y se les incentiva a mantenerse informados y atentos para que participen con conocimientos, a fin de que manifiesten sus inquietudes y se atiendan sus necesidades.

Añadió que se requiere establecer políticas públicas para que la juventud tenga opciones educativas, cuyo eje central sea la escuela pública, además de que se abran opciones de empleo para que puedan aplicar los conocimientos adquiridos.

A su vez, Emmanuel Cruz Romero afirmó que los jóvenes en la actualidad son un factor importante para el desarrollo de la enridad y del país por su número en la población, de ahí que su partido les ofrece oportunidades y opciones de formación para para generar conciencia ciudadana a través del Cine Club





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

"Con Conciencia" que impulsan a nivel municipal, además de ofrecer ciclos de conferencias, presentaciones de libros, así como foros de debate sobre temas de actualidad que forman parte de la agenda política.

Para su partido, el tema de la educación es nodal, indicó, pues este recurso les permite contar con las herramientas necesarias para aplicarlas en el entorno en el que se desenvuelven, y eso es lo que los jóvenes buscan, que es contar con espacios que les ayuden a superarse para contribuir, a su vez, con el desarrollo de nuestro país. Asimismo, deben formarse bajo un esquema que les permita tomar decisiones, de ahí que es importante que los jóvenes ubiquen adecuadamente qué es una democracia en la práctica, donde cada gobierno dé mayor credibilidad al atender la problemática de este sensible sector social.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del Instituto, a través de internet en la dirección www.ieem.org.mx, y durante su desarrollo Francisco Vega, propició un interesante diálogo con los invitados, e invitó a seguir las actividades del IEEM a través de su página de internet www.ieem.org.mx y a entrar en contacto con el Instituto, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX).

Con este formato, el programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias" da cabida a las diferentes expresiones que se exponen desde las perspectivas de los partidos políticos con registro ante el IEEM, a través de sus representantes juveniles, para exponer sus opiniones acerca de la problemática de la juventud mexiquense y la importancia de su participación en la vida pública.

De esta forma, el IEEM coadyuva con el desarrollo democrático de la entidad, al mismo tiempo que aporta información para que la ciudadanía se mantenga cada vez más informada y con ello también se incentive su participación, fines que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente "Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

